## Familienzentrum feiert St. Martin



Stolz präsentieren Jana, Sibylle, Zoe und Jana ihre selbstgebastelten Laternen.

Eine Premiere der besonderen Art fand am Dienstag, 9. 11., im Oelder Süden statt. Im Zuge des Zusammenschlusses der beiden Einrichtungen St. Marien- und Wichern-Kindergarten zum Familienzentrum trafen sich Kinder, Familien sowie die Erzieherinnen zum gemeinsamen Martins-Umzug. Mit ihren selbstgebastelten Laternen folgten

sie St. Martin auf seinem Pferd. Begleitet wurden sie dabei von einigen Bläsern der Musikschule Beckum/Warendorf. Bei Lagerfeuer und süßer Brezel fand das Fest in herbstlicher Atmosphäre einen gemütlichen Ausklang. Für beide Kindergarten-Teams steht fest, dass auf diese gelungene Aktion noch viele weitere folgen werden.